



## LYCOS ESPAÑA y BANESTO se unen para prestar servicios financieros y de comercio electrónico en Internet.

Madrid, 22- BANESTO, una de las entidades financieras con mayor presencia en la red, y LYCOS ESPAÑA, parte de Lycos Europa, uno de los sitios de Internet líderes en Europa, han firmado una alianza para prestar servicios financieros y de comercio electrónico a través de Internet. El acuerdo de colaboración establece un marco de actuación entre ambas partes para la formalización de actividades conjuntas en el área de Banca por Internet y la integración del centro comercial on-line Escaparate de Banesto en el portal Lycos.

<u>ibanesto.com</u>, el Banco por Internet de Banesto dirigido a clientes sólo-Internet, abre ahora una oficina virtual en Lycos (<u>www.lycos.es</u>).

Mediante la próxima apertura de una oficina virtual de **ibanesto.com** en **Lycos**, a los visitantes se les ofrecerá la contratación por Internet de productos exclusivos, inicialmente, icuenta, ideposito, ifondos, ivalores, ampliándose posteriormente a operaciones de préstamo consumo e hipotecario. También los particulares podrán realizar todas las operaciones típicas de una oficina bancaria, como la gestión de sus cuentas, tarjetas de crédito, planes de pensiones, etc.

Además, para los usuarios de Lycos, se ofrecerán los servicios de Banestobroker, el broker on-line de Banesto, que permite operativa intradía, la contratación bursátil en los principales mercados financieros del mundo, acceso a cotizaciones en tiempo real, suscripción de informes bursátiles, contratación de OPA's y OPV's y, todo ello, con unas comisiones muy competitivas.

En el Centro Comercial Lycos se integrará *Escaparate*, el mayor centro comercial en España, donde los usuarios de Lycos podrán encontrar una amplia gama de ofertas de todo tipo de productos y que recientemente ha presentado su nueva imagen, incorporando nuevos contenidos y servicios y que espera contar con más de 2.000 tiendas virtuales a finales de este año.

El intercambio de tecnologías y servicios entre ambas compañías incidirá principalmente en beneficio de los usuarios de Lycos y de los internautas en general, ya que tendrán la posibilidad de acceder de una forma más rápida y





cómoda a todos los servicios de la oficina virtual de Banesto y a su centro comercial on-line *Escaparate*. Por otra parte, gracias a este acuerdo, Banesto ampliará su presencia en Internet, al unirse a uno de los portales y buscadores más visitados de la Red.

## Banesto

Banesto es un Banco con una importante experiencia en Internet y con una vocación claramente innovadora. Dispone de una infraestructura tecnológica moderna y potente que permite afrontar, con todas las garantías, esta nueva operativa bancaria.

El Banco ha elegido el mes de julio para lanzar a la red su Banco por Internet <u>ibanesto.com</u>, dirigido a clientes sólo-Internet, que eligen Internet como su medio para contratar sus productos financieros y realizar su operativa bancaria.

Banesto espera contar a finales de este año con más de 200.000 clientes de Banca por Internet, de los que 10.000 esperan sean nuevos clientes captados por **ibanesto.com.** 

## Lycos en España

En 1997, LYCOS firma un acuerdo joint-venture con el grupo alemán BERTELSMANN, líder en el mercado de la comunicación en Europa. Desde entonces, LYCOS ha alcanzado un explosivo crecimiento y una amplia penetración en el mercado europeo. En España se abrió, a finales de 1997, la oficina de representación de LYCOS en Madrid, que dirige Oscar Sánchez.

LYCOS es el primer y único servicio de navegación en Internet que ofrece a sus clientes una plataforma pan-europea para sus campañas de publicidad.

Madrid, 22 de Junio de 2000